

## **BDK unterstützt das Volleyballturnier des Landeskriminalamtes**

13.04.2017

**Auch 2017 blieb der BDK im Landeskriminalamt seiner Linie treu und unterstützte das nunmehr 12. Volleyballturnier um den Wanderpokal des Direktors mit einem finanziellen Beitrag im dreistelligen Euro-Bereich.**

Der Dienstsport wird in unserer Landespolizei mit der gültigen Verwaltungsvorschrift etwas strenger reglementiert und legt seinen wesentlichen Wert auf das Erringen des Deutschen Sportabzeichens oder eines vergleichbaren Nachweises. So wurde auch Fußball aus dem Trainingssport herausgenommen. Was dazu führt, dass ein behördliches Volleyball-Turnier zum sportlichen Jahreshöhepunkt vieler Beschäftigter werden kann.

Am 11. April 2017 fand eben dieser sportliche Gipfel für die interessierten und geübten Volleyballerinnen und Volleyballer aus den Reihen der einzelnen Abteilungen in Schwerin in der Halle an der Reiferbahn statt. Gesucht wurde der neue Besitzer des Wanderpokals des Direktors des Landeskriminalamtes. Wie so häufig in den vergangenen Jahren und ähnlich der Fußball-Bundesliga der Männer ging es für die anderen Abteilungen darum, die weiteren Plätze hinter den sportlich überragenden Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Spezialeinheiten und –kräfte auszuspielen.

Dennoch boten die Wettkämpfe eine ausreichende Spannung, obwohl sich wie erwartet die Spezialeinheiten verdient als klarer Sieger durchsetzen konnten. Die Plätze 2 bis 7 waren bis zum Schluss umkämpft und so trennten in der Endabrechnung ganze 4 Punkte den Siebtplatzierten vom 2. Platz. Wir gratulieren allen Siegern und Beteiligten dieser gelungenen 12. Auflage des LKA-Volleyball-Turnieres und freuen uns bereits auf die 13. Veranstaltung am 27.03.2018.